## Les Sablettes. Le concert de la Sainte-Cécile donné par la philharmonique La Seynoise a remporté un vif succès.

## Savoureux moment

« La Manseillaise" mercredi 25-11-2009

■ Il y avait du monde dimanche après-midi sous le chapiteau Circoscène des Sablettes à l'occasion du traditionnel concert de la Sainte Cécile donné par la plus ancienne association de la région « la philharmonique La seynoise ».

Un succès qui a obligé les organisateurs à refuser du monde, par mesure de sécurité.

Plus de cinq cent personnes ont donc pu apprécier en première partie les compositeurs locaux. En ouverture, une marche « Joyeusement » de Jacques Raon. Le ton était donné, les chefs d'orchestres se succèdent, portant à la connaissance du public des morceaux musicaux bien choisi, mettant en avant la richesse musicale de « La seynoise ».

Entre chaque passage de baguette, l'animateur de la soirée Robert Andréozzi, avec humour fait les présentations.

Le public saluera particulièrement le jeune Hugo Gonzales-Pioli pour



Grand moment avec la soliste Sylvia Lebeux.

son « Parfum de femme ».

Puis place en seconde partie au président et chef d'orchestre Jean Arèse qui a dirigé dans des extraits de Carmen la soliste Sylvia Lebeux et le baryton Jean-Claude Bus.

Grand moment aussi avec la soliste

Lina Yang qui a interprété brillamment un extrait de « La Bohème » de G. Puccini ainsi qu'un extrait de l'opéra « Gianni Schicchi ».

Une fois encore bravo! Et rendezvous aux prochains concerts.

G.M.